

ATEIA-OLTRA Barcelona aprueba su presupuesto para el ejercicio de 2018

La asociación celebró ayer su asamblea general ordinaria

La Asociación de Transitarios Internacionales (ATEIA- OLTRA) de Barcelona aprobó ayer su presupuesto para el presente ejercicio 2018 durante la celebración de su asamblea general ordinaria. Los máximos responsables de la asociación presentaron también el balance económico correspondiente al ejercicio 2017, según informe auditado. "Todo ello fue aprobado por unanimidad por parte de los asistentes", señala la asociación.

En lo que se refiere al informe de gestión, se presentó y entregó a los asistentes la Memoria Anual 2017, en la que se recoge la actividad y servicios desarrollados por la entidad.



Josep Maria Vicens, secretario de ATEIA-OLTRA Barcelona; Emili Sanz, presidente, y Ernesto Romeu, tesorero de la entidad.

ATEIA-OLTRA BARCELONA CELEBRA SU ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA Y APRUEBAS LAS CUENTAS DE 2018

La Asociación de Transitarios Internacionales de Barcelona (Ateia-Oltra Barcelona) ha celebrado esta semana su Asamblea General Ordinaria, presentando el balance económico del ejercicio 2017, según informe auditado, así como el presupuesto para el actual ejercicio 2018. Todo ello ha sido aprobado por unanimidad por parte de los asistentes.

En lo que se refiere al informe de gestión, se ha presentado y entregado a los asistentes la Memoria Anual 2017 en la que se recoge la actividad y servicios de la entidad. El presidente de la asociación, Emilio Sanz, ha mostrado sus sentimientos encontrados respecto al balance de actividad, ya que, si bien “estos dos últimos años han sido plétóricos en cuanto a satisfacción personal”, en la memoria reconoce que todavía queda mucho camino por recorrer.

Uno de los asuntos más candentes para Ateia-Oltra Barcelona es la firma de “un convenio colectivo en condiciones” y señala la “actitud hostil y de difícil comprensión por parte de los sindicatos”. Según Sanz, “un pleito cuya sentencia resultó favorable a los intereses de la asociación y un recurso de casación todavía pendiente” no contribuyen al clima necesario para lograr un convenio “satisfactorio tanto para la parte social como para la empresarial”.

Tampoco muestra mucho optimismo en que en un futuro cercano los transitarios y los agentes de aduanas, agrupadas en torno al Coacab, puedan integrarse en una asociación conjunta. El presidente de Ateia señala que el proyecto se “encuentra actualmente en fase de hibernación” a la espera de que haya más receptividad hacia la propuesta.



La asamblea de ATEIA Barcelona aprueba los presupuestos para el 2018

La Asociación de Transitarios Internacionales de Barcelona (ATEIA OLTRA) celebró el miércoles su Asamblea General ordinaria, presidida por Emilio Sanz.

En la asamblea de ATEIA Barcelona se presentó el balance económico del ejercicio 2017, según informe auditado, así como el presupuesto para el actual ejercicio 2018. Todo ello fue aprobado por unanimidad por parte de los asistentes.

En lo que se refiere al informe de gestión de ATEIA Barcelona, se presentó y entregó a los asistentes la memoria anual 2017 en la que se recoge la actividad y servicios de la entidad.



José M^o Vicens, secretario de ATEIA, Emilio Sanz, presidente de ATEIA y Ernesto Romeu, tesorero de ATEIA



Asistentes a la Asamblea General de ATEIA-OLTRA Barcelona

ATEIA Barcelona celebra Asamblea General Ordinaria

La Asociación de Transitarios Internacionales de Barcelona -ATEIA OLTRA Barcelona- celebró ayer su Asamblea General Ordinaria, presentando el Balance económico del ejercicio 2017, según informe auditado, así como el presupuesto para el actual ejercicio 2018. Todo ello ha sido aprobado por unanimidad por parte de los asistentes.

En lo que se refiere al informe de gestión, se ha presentado y entregado a los asistentes la Memoria Anual 2017 en la que se recoge la actividad y servicios de la entidad.



Los socios aprobaron las cuentas de la entidad